

# ils veulent le dire ils peuvent le dire

C.P.E. devrait avoir quelques articles très courts, style "mouvement d'humeur", anecdotes, questions qu'on se pose ...

C.P.E. est d'un très bon niveau technique: mise en page, titres, reliure: félicitations! C.P.E. est un journal que j'aime lire, attractif, à cause des noms connus que j'y vois mais aussi à cause des dessins, mises en page, etc...

Anne-Marie Duveau

C.P.E. devrait continuer à être sympa, vivant, écho de ce qu'on bricole dans nos classes, essayer de solliciter davantage les lecteurs à être lecteurs-auteurs (je sais que c'est pas facile).

Dans C.P.E. on pourrait ... rigoler plus souvent. Y a pas d'humouriste dans la région? (sinon susciter l'humour en empruntant un certain temps des dessins et des articles humoristiques à Chantiers dans l'Ens.Spéc.)

C.P.E. est sans prétention et j'aime ça: les articles sont ce qu'ils sont, ce qu'on fait, ce que chacun a à dire. Faut absolument pas dévier de ce cap.

Pourquoi dans C.P.E. u aurait-il pas une partie "courrier des copains" très décontracté (comme dans "Contact" par exemple)?

François Vetter

C.P.E. devrait se faire connaître: régulièrement envoyer une pub, un extrait du journal, des infos concernant son fonctionnement, son contenu, ses problèmes.... car on l'oublie facilement.

C.P.E. est...je ne sais pas du tout!

Pourquoi C.P.E. ne fait pas des réunions d'information une ou deux fois par an dans plusieurs endroits.

Anne Bernard-Maugiron

C.P.E. devrait reprendre une rubrique "trucs et ficelles".

Mylène Thomann

C.P.E. est ... très bien.

Je suggère que C.P.E. ait à chaque parution une page critique

-sur la politique Chevènement notre ministre de la propagande, de l'opportunisme et de la démagogie

-sur l'évolution de l'I.C.E.M. (publication de la lettre de Michel Barré sur l'I.C.E.M.)

Denis Goll

# ils veulent le dire ils peuvent le dire

*et vous  
qu'en pensez-vous?*